

## ドイツ発、アップルレザーの100%ヴィーガンバッグ販売開始！



2021年3月31日 にオープンしたオンラインセレクトショップDoitoNi（ドイトニー）ドイツから日本に向けて、ヴィーガン&サスティナブルファッションをお届けしています。

中でも一番のお勧めが、日本ではまだ知名度の低いアップルレザーを使ったnuuwa（ヌーバイ）のヴィーガンバッグです。

ジュースを作る時などに出るリンゴの廃棄物から作られた、クルエルティーフリーで環境に優しい、皮の代替品となるアップルレザー（アップルスキン）を使用して、愛情を込めて作られています。

シンプルでミニマルなデザインと、高品質な職人技が全てのnuuwa アイテムに組み込まれています。

nuuwa のアップルレザーはPETA承認のヴィーガン素材であり、インドの小さな家族経営の工場で倫理的に作られています。

裏地には、ECOALF Foundationの「Upcycling the Ocean」プロジェクトの一環として、海洋ペットボトルや網から100%リサイクルされたナイロンを使用しています。

動物、人間、自然をもっとも尊重し、ファッションを創造する新しい方法によって、世界中の新時代の人々にクールで爽やかなデザインを提供しています。

アップルレザーの特徴は、柔らかくてとにかく軽い！

色も鮮やかで、老若男女問わず使えるデザインです。

ヴィーガンの方はもちろん、ヴィーガンではない方でも気軽に取り入れられる新しいファッションアイテムをぜひ一度お試しください。

【DoitoNi】

◇取扱いブランド nuuwa（ヌーバイ）

◇価格 12,800円～

◇ショップサイトURL <https://doitoni.com>

◇連絡先 [info@doitoni.com](mailto:info@doitoni.com)

卸売りご希望の場合もメールにてご相談ください。

Generated by ふれりりプレスリリース  
<https://www.prerele.com>